



学校教育目標

「ふるさと 夕張に誇りをもち
明日を創造する生徒の育成」

発行責任者 校長 藤田祐二 編集責任者 教頭 酒井 誠

☎ 59-7340 / FAX 59-7173

1学期を終えるに当たって

当初の予定では夏季休業期間が始まっていたはずのこの週も、今日が最終日となり、来週火曜日には1学期終業式を迎えます。新型コロナウイルス感染症の感染拡大が日々報道される中であって、本校生徒は、マスクの着用をはじめとした感染症対策を徹底し、様々な思いを抱きながらも、学級や部活動等の仲間と共に充実した学校生活を送ってきました。保護者並びに地域の皆様のご支援に対し、改めて感謝を申し上げます。

さて、今年は、オリンピックをはじめとしたスポーツイベントや、音楽等のコンサート企画が、感染防止のため延期や中止となっているほか、実施するとしても、無観客としたり人数制限を設けたりするなどしています。

こうした流れは、中体連大会にも影響し、今年の夏季大会は、全国・全道はもとより、地区大会についても中止になりました。生徒を新型コロナウイルス感染症から守る、絶対に感染させないという強い決意に基づく判断であったものと考えています。

このところ、全道高校野球の地区予選が行われるようになるなど、中学生や高校生を対象とした代替大会が検討されてきました。空知管内でも競技団体等が主催する大会が開催されることとなり、本校からは、野球部、バレーボール部、バドミントン部が、8月上旬から中旬にかけて参加することになっています。本校生徒がこれまでの練習の成果を十二分に発揮し、堂々と戦ってくることを期待しています。

2学期は8月17日(月)からです。引き続き感染症対策を講じながら、教育活動の充実に努めてまいりますので、保護者並びに地域の皆様におかれましては、変わらぬご支援・ご協力をお願い申し上げます。

夕張中学校ホームページもご覧ください

本校では、夕張市のウェブサイトには学校のページを設け、情報を掲載しています。今後、内容の充実を図ってまいりますので、ご感想等がありましたらお知らせくださいますようお願い申し上げます。

7月実施「いじめに関する実態調査」の結果について

- ① 4月から今日まで、「いやな思い」をしたことがありますか。
ある：6人 ない：87人
- ② どのようなことをされましたか。（複数回答）
 - ・冷やかしからかい、悪口を言われる：6人
 - ・仲間はずれや無視される：1人
 - ・軽くぶつかられたり、遊ぶふりをしてたたかれたりする：1人
 - ・ひどくぶつかられたり、たたかれたり、蹴られたりする：1人
 - ・恥ずかしいことや危険なことをされたり、させられたりする：1人
 - ・メールや無料通話アプリ（SNS等）で悪口を書かれたり、仲間はずれにされたりする：1人
- ③ ①で「ある」と答えた人は、今でも「いやな思い」をしていますか。
している：3人（指導済み現在0名） していない：3人
- ④ 4月から今日まで、友人が「いやな思い」をしているのを見たり聞いたりしたことがある。
ある：10人 ない：83人
- ⑤ いじめはどんな理由があっても許されないことだと思いますか。
そう思う：84人 思わない：0人 わからない：9人

◎ 学校では、今回の調査結果に基づき、生徒から個別に聞き取りを実施するとともに生徒への指導等を行っております。今後も保護者の皆様やスクールカウンセラー、関係機関との連携を図りながら、いじめの未然防止・早期発見・早期解消に取り組んでまいります。

8月の主な行事予定

3日（月）	安全点検日
4日（火）	1学期終業式 学校運営協議会全体会
12日～14日	学校閉庁日
17日（月）	2学期始業式 職員会議（5時間授業）
20日（木）	スクールカウンセラー来校日
24日（月）	評議会・常任委員会
27日（木）	夕張市教育委員の学校訪問



※ 昨日、「令和2年度学校祭中止のお知らせ」のプリントを配布しております。学校祭の中止に伴いまして、PTA活動の一環である【学校祭バザーのお手伝い】も中止となります。ご承知いただきますよう、よろしくお願いいたします。